

EL UNIVERSAL



Últimas Noticias Cartagena Sucesos Colombia Política Regional Deportes Económica Farándula Mundo Opinión Turismo Loterías Ocio

Lo último

Este era Gustavo Castillo, el motociclista que mataron en el barrio Nariño

Retrasan los intercambiadores de Ceballos y El Amparo: esto se hará primero

COLOMBIA

¿Crisis en Ecopetrol? Petro revela la realidad que atraviesa la empresa

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, afirmó que sus exministros de Hacienda traicionaron a su Gobierno por aceptar pagar del presupuesto, el déficit del fondo para subsidiar los hidrocarburos.



El presidente de Colombia, Gustavo Petro. // Foto: Colprensa

EL UNIVERSAL Y COLPRENSA 03 JUN 2025 - 01:15 PM

Compartir



 \mathbb{X}

En la mañana de este martes 3 de junio, el presidente de Colombia, Gustavo Petro, se pronunció a través de su cuenta en X, antes Twitter, para responder a las críticas sobre una supuesta crisis financiera en Ecopetrol.

Te puede interesar:

Separan del cargo a gerente de cumplimiento de Ecopetrol: esto se sabe

Frente a los señalamientos de algunos sectores sobre problemas en la caja, irregularidades en el manejo interno y escándalos relacionados con funcionarios de la empresa, Petro aclaró que Ecopetrol no está en crisis. Según explicó, la compañía enfrenta un periodo de menores utilidades debido a la caída en los precios internacionales del petróleo.

Lo más visto

- Este era Gustavo Castillo, el motociclista que mataron en el barrio Nariño
- 2. Altafulla critica a Elianis Garrido en LCDLF; la actriz responde en redes
- 3. Maren García, viuda de Omar Geles, envuelta en rumores de romance

El mandatario de los colombianos también afirmó que sus exministros de Hacienda traicionaron a su Gobierno por aceptar pagar del presupuesto, el déficit del fondo para subsidiar los hidrocarburos. De paso, Petro arremetió contra los grandes propietarios de tractomulas afirmando que se han beneficiado este año de \$7 billones de subsidio al diésel. Lea: Se filtra lista de 70 funcionarios de Ecopetrol presuntamente espiados



"Después que Ecopetrol ha recibido 70 billones de pesos pagándole la gasolina y el diésel que compró sin pago en el Gobierno Duque, no puede haber crisis financiera. Lo que hay es menos precio internacional del petróleo y por tanto menos utilidades. Si el precio internacional del petróleo baja de 45 dólares el barril, y si Ecopetrol no ha transitado a otras áreas de energías limpias, ese día sí será verdad que Ecopetrol tendrá pérdidas y quebrará", afirmó el mandatario.

Y agregó: "No estuve de acuerdo con que mis ministros de Hacienda pagarán con el presupuesto el déficit de la gasolina y diesel que dejó Duque, y lo volvieran subsidio sin siquiera avisar al Presidente, es la peor traición que ha habido en mi Gobierno, volvieron subsidio el costo de la gasolina, en contra de los principios éticos que se han levantado en el mundo para salvar la vida del planeta".



Petro lanzó critica contra los grandes empresarios del transporte de combustibles

Así mismo, Petro dijo que aquello que "destruyó las finanzas públicas" de su Gobierno, le va a servir a los futuros mandatarios, puesto que no van a arrastrar con la deuda que dejó su antecesor y habrá una mejoría en las

- video: impresionante baiacera en una discoteca dejó un muerto y varios heridos
- Aparece María Niño "el tormento tuyo soy yo", pide apoyo para Altafulla en LCDLF



Ecopetrol. // Foto: Colprensa

Sostuvo que los grandes empresarios del transporte de combustibles han sido los grandes beneficiados con los subsidios al diésel, al contrario de los pequeños transportadores que no se han beneficiado de esos aportes, puesto que el precio de los fletes se mantienen a la baja. **Lea también: Ecopetrol** responde por polémico contrato en medio de escándalo

"Así que lo que le corresponde hoy a Ecopetrol, previendo el futuro, es utilizar su potencial, y lo digo con toda claridad: vender su fracking en EEUU, para invertir en generación de energías limpias, en inteligencia artificial y fibra óptica nacional, latinoamericana y submarina, y conducción eléctrica americana para afrontar el mundo del derrumbe del petróleo", concluyó.

ECOPETROL GUSTAVO PETRO GOBIERNO NACIONAL CRISIS FINANCIERA







Esposo de expresentadora de Caracol fue condenado a 18 años de cárcel

Después de varios años alejada de las cámaras Vaneza Peláez habló del escándalo judicial en el que se vio envuelta.



Senador Carlos Meisel le critica a Petro: 'deje de decir esa mentira'

El presidente Gustavo Petro estuvo en el "cabildo popular" en Barranquilla, donde lanzó críticas a varios congresistas ... El Universal



Vuela a Madrid

Descripción: Compra ya en clase turista desde 599\$ ida y vuelta.

Plus Ultra | Patrocinado





Bogotá: Empieza a ganar un segundo sueldo con IA CFD [Registrate]

Descubre cómo la IA puede ayudarte a invertir como un pro en



Vuela a España con maletas

Vuela a Madrid desde Bogotá y Cartagena de Indias al mejor precio y con maletas facturadas incluidas en todas las tarifas.





Compra ahora

Miles de familias en Colombia están usando esta cámara para proteger su hogar

Se instala en minutos, no necesita cables y graba incluso de



Bogotá: IA: gana hasta \$2,700 a la semana trabajando desde casa

Gana más con IA CFD (Empieza hoy)

Gran oportunidad | Patrocinado

Registro



¿Tu casa está segura? Esta cámara se conecta en segundos y graba todo en HD

Fácil de usar, visión nocturna, detección de movimiento y app incluida.

VigiCam | Patrocinado



Revelan audios que exponen a David Racero en presunto doble juego

En redes defiende a los trabajadores, pero en privado ofrece empleos sin prestaciones y jornadas de 13 horas. ¿Qué más ...



Compra CFD de Ecopetrol con sólo \$200 y empieza a ganar.

VICI | Patrocinado



Esposo deja a su esposa enferma por su amante. Cuando regresa por su herencia, ella hace esto.

Cash Roadster | Patrocinado



Genera ingresos extras con IA desde casa: una manera astuta de empezar a invertir con éxito...

Gana más con IA CFD (Empieza hoy)

Gran oportunidad | Patrocinado

Registro



Siguenos en: 😝 🧿 🕞 💥

